
Conférence de presse 10 juillet 2024 – proposition aménagement du Vieux Centre d’Ottignies 

A Ottignies voter Impulsion C : pour redonner un cœur au vieux Centre.  
 
 
Avant tout quelques constats : 
 
Ottignies et son centre en particulier n’en finit pas de se détériorer ! 
 

- Il aura fallu 24 ans ! et une crise de majorité pour que enfin la ville prenne ses 
responsabilités et aménage l’escalier et la fontaine du Cœur de Ville. 
Pendant toutes  ces années, ce sont les habitants des immeubles et les 
commerçants qui ont été pris en otage !  
 

- Des aménagements qui se font attendre et une politique trop souple concernant 
la sécurité et la propreté ont tellement détérioré le pouvoir d’attraction du centre 
que nombreux commerces sont partis et même deux commerces se sont 
relocalisés à Court St Etienne. Quelle tristesse quand on se rappelle que c’était 
Ottignies qui était le centre d’attraction commercial de ce côté de la Vallée de la 
Dyle ! 

  
- Les Écologistes promettaient une intégration et valorisation de la Dyle dans la 

Ville et au lieu de cela, il y a une clôture en taillis, certes devenue avec le temps 
verte grâce à un lierre grimpant qui empêche même de voir la Dyle. Pour nous, 
cela n’est pas de l’écologie ni un bon aménagement urbain que de mettre un  
taillis pour cacher  une rivière. Est-ce que Namur fait cela le long de la Meuse ou  
Paris avec la Seine dont le débit d’eau est pourtant bien plus important et risqué.  

 
- Aucune gestion proactive n’a été faite des maisons de l’Ilot central ; il a même 

fallu se battre pour maintenir et transformer l’English PUB en petit centre 
culturel associatif. L’une des maisons fut squattée et même est partie en 
flammes  en mai 2023 ! et à ce jour, de manière inacceptable, le chancre est 
toujours visible et la démolition toujours pas encore. Quelle honte ! Est-ce 
comme cela qu’on gère un centre-ville ? ce n’est pas notre avis. Nous voulons 
être fiers d’orchestrer une transition heureuse et pas calamiteuse.  
 

- De très nombreuses consultations populaires, ateliers citoyens ont été réalisés, 
comme le rappelle et le démontre l’intervention de la cheffe de groupe de 
l’opposition en 2016,  mais depuis aucun projet concret ne fut jamais présenté.  

 
 
C’est pourquoi il faut un changement à la direction de notre Ville et en particulier à 
Ottignies, car pour LLN UCLouvain avec Inesu est un moteur qu’il faut parois certes 
tempérer, mais qui a su développer une vision avant-gardiste de l’aménagement du 
territoire. Par contre, très très peu ne fut fait proactivement pour améliorer l’urbanisme 
d’Ottignies depuis la création du Cœur de Ville. 
 
En gage de démonstration de la capacité de notre groupe  à donner une nouvelle 
Impulsion à notre Ville, nous avons fait le choix d’un lieu qui nous parait le plus en avoir 
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besoin et ainsi démontrer qu’on peut être à l’écoute des ateliers citoyens qui ont donné 
beaucoup de suggestions, comme par exemple une place principalement piétonne, une 
Halle, une mobilité apaisée des commerces et principalement de l’Horeca (au sud), et 
nous rajoutons si possible une connexion avec la charmante rue Luca qui, pourquoi 
pas, pourrait être couverte.  
 
Ce projet, comme celui des jardins que la ville vient d’acquérir, s’intègre dans une 
vision apaisée de la mobilité dans notre Ville et surtout en son centre qui a été présenté 
et approuvé par le conseil communal, déjà sous la législature précédente.  
C’est pourquoi, nous déplorons que rien n’a été fait sous cette législature pour faire 
avancer les projets identifiés par l’étude du CREAT (centre d’étude d’aménagement du 
territoire) et cela alors même que le ministre et l’échevin de la mobilité sont du même 
parti. Plus grave, apparemment le ministre écolo de la mobilité  n’aurait pas été informé 
qu’un projet allait se développer à Athéna ni même qu’un hôpital d’Ottignies allait être 
déplacé à Wavre et donc avoir des répercussions sur la mobilité, en particulier du 
Boulevard de Lauzelle.  
 
Nous en appelons au bon sens de nos concitoyens lors des dernières élections 
Fédérale et régionale ; vous avez largement plébiscité les Engagés et le Mouvement 
Réformateur qui sont devenue le premier et le second parti dans notre Ville.  
Afin de vous démontrer que nous sommes prêts, non seulement nous vous confirmons 
que nous sommes un groupe uni avec deux chefs de groupe qui peuvent prétendre au 
mayorat, mais en plus qui agissent de concert pour le bien de notre Ville.  
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